

CONGRÈS, CONFÉRENCE, COURS, FOIRE, BIENNE

LA PERSONNALITÉ JURIDIQUE DES ROBOTS HUMANOÏDES : LA TECHNOLOGIE, L'ÉTHIQUE ET LE DROIT

Avec les progrès de l'IA et de la robotique, la question du statut légal des robots humanoïdes se pose de plus en plus. Certain-e-s y voient l'apparition d'une nouvelle forme de vie à laquelle nous devrions reconnaître des droits propres, ou un moyen d'accéder à l'immortalité par la construction de réceptacles qui seraient un jour capables de recevoir jusqu'à nos esprits. Pour d'autres, il s'agit tout simplement de libérer les humains des tâches serviles. Autant de questions éthiques, philosophiques et juridiques qui s'entremêlent et auxquelles il convient d'apporter des éléments de réponse.



HORAIRES D'OUVERTURE

Le 18 févr. 2026

Mercredi

14:15

CONTACT

École primaire de la Poste, Mâche
Rue de la Poste 23
2504 Bienne

universite.u3a@unine.ch

